

なかいす認定こども園 保護者意見集約

1	△	やはりできればテレビで見せる時間を減らして欲しい 紙芝居や絵本など手遊び歌などが望ましい	すみれ1
2	△	いつも、ご指導ありがとうございます。 先生方が手薄になるタイミングや食事後のお腹を休める時間帯にYouTubeの視聴がありますが、以前絵本を読んでいただいている場面を見て、いいなと感じました。 子どもたちと関わる以外にも業務があり、お忙しいと思います。様々な理由もあるでしょうし、安全第一と考えていますが、何かアイデアがあれば、YouTube以外のいろんな方法で過ごせると刺激もあるのかなと思います。ご検討のほど、よろしくお願ひいたします。	すみれ2
3	△	運動会でいただく景品?は必要ないと思う。 すぐに壊れてしまう、本人も欲しいものではないので結局すぐ遊ばなくなるので。 クリスマス会のプレゼントもできれば無しでも良いと思う。	ゆり1
4	△	親があまり関わっていない一部の先生が職員室から出てきた時、玄関で会うと素通りされる事がたまにあります。 とても素晴らしい園なので、ちょっと残念だなと思います。	ゆり1
5	△	運動会も発表会もたんぽぽさんは最後になるので 人数制限なしで見れたらなって思います。	たんぽぽ1
6	◎ △	充分過ぎる程に手厚い保育をいただいていると感じます。 保育士ならびに園関係者の方々の負担が軽くなることが大切かと存じますので、手続きや連絡等を可能な限りオンライン可することも必要かと思います。	ゆり2
7	◎ △	いつもこども達のことをよく考えて運営して下さりありがとうございます。畑で収穫された野菜もいつも美味しく頂いております。この場を借りてありがとうございます。 今夏も非常に暑い日が続き、熱中症アラートが続いたかと思います。まだまだ小さな身体のこども達ですから、安全面を第一に考えて下さっている事に感謝致します。ただ、園庭に木陰が出来るように木があれば理想ですが、なければタープをもう少し増やすなどして、アラートがでても日陰を探して、そこだと涼しいね…などこども達が動物性感覚を自ら発生させられるよう、毎日外で遊ぶ時間を持たせてほしいなと思いました。又、年中組でもプールをやってほしいと思いました。 ご多忙と存じますが、ご検討の程よろしくお願い致します。	ゆり2
8	◎ △	あゆの放流から始まった参観日、運動会、発表会へのつながりが素晴らしかったです。表現力や子ども達が考えるといったことを遊びから、自然に学ぶことができたと思います。食育もすごくて、私より野菜に詳しくなりました。 飛び箱や鉄棒など運動面もやってもらえるとありがたいです。 成長を感じ、感謝でいっぱいです。いつもよく見ていただき、ありがとうございます。	たんぽぽ1
9	◎	いつもあたたかく保育してくださり、安心して預けることが出来ます。ありがとうございます。 本当に素敵なこども園だと思います。 これからも、変わらずよろしくお願いします。	ちゅうりっぷ
10	◎	素敵な園に通わせられて嬉しいです。いつもありがとうございます。	すみれ1
11	◎	いつも温かく子供達を見守ってくれているので、安心してお任せしてしまう。いつもありがとうございます。	ゆり2
12	◎	いつも温かな保育をしていただきありがとうございます。 隣の芝生は青いというように、もっと規律があって、教育的な保育が良いのではと思ったこともありましたが、子どもの成長を見て、園の教育方針を信じてよかったですと実感しています。 先生方の日々のご指導に感謝申し上げます。	たんぽぽ1
13	◎	子どもたちの意見や、学級での話し合いを先生方が大切にしてくださっているからこそ、運動会や発表会などの活動に、子どもたちが主体となり意欲的に取り組めていると感じます。日々の遊びでもそう思います。 子どもたちに寄り添ったご指導、いつもありがとうございます。	たんぽぽ1

なかいす認定こども園 保護者意見集約

運動会	△	保護者用のトイレの案内があるといいと思いました。案内があったとしたら、すみません。特に祖父母の日は普段行き慣れていないため分かりやすくしてもらえると嬉しいです。	すみれ2
	△	園庭では狭かった。小学校のグランドでやってほしい。	すみれ2
	◎	園庭開催にあたって、祖父母参観の日程を組んでいただけてよかったです。他学年のお遊戯なども見ることが出来るので良いと思います。天候によるプログラム変更の判断など、臨機応変にありがとうございました。運動会ならではの玉入れや大玉送りのような集団種目があつてもいいかなと思うこともあります。	たんぽぽ1
	◎	本番は各家庭2名までと制限されたいため、見学場所の譲り合いがスムーズでよかったです。祖父母が遠方で平日中日に来園することが難しい場合は、本番当日に参観できるとありがたいです。祖父母が近くに住んでいる方が多いので、練習時に誰も見に来れないところもが淋しがっていました。	たんぽぽ1
	◎	難しい天候判断にも関わらず、柔軟な対応ありがとうございました。	すみれ1
	◎	初めての運動会で、娘がみんなと一緒にお遊戯をして踊っている姿を見ることができ、成長を感じ感動しました。子どもたちの並び方も、横一列だったため、保護者のほうも写真や動画が取りやすくてとても良かったです!([他園]の年少さんの運動会のお遊戯が、子どもたちが円になって、真ん中の先生の見本を見ながら踊る体形だったらしく、保護者は事前にわが子の立ち位置だけ知らされており、まさかずっと内側を向いて踊るとは思わず、保護者全員、わが子の後ろ姿しか写真が撮れず悲しみで溢れたと友達から聞いたため、なかいすでは写真の撮り方も配慮していただいていることに気づき頭の下がる想いです。)	すみれ2
	◎	当日、天候が心配されていましたが、プログラム内容の変更をしていただき、滞りなく種目が開催出来たので良かった。	ゆり2
	◎	天候の先行きが怪しかったですが、開催という判断をしてくださいありがとうございました。それぞれのクラスの特色がでていて、今年も見応えのある運動会でした。園児達のやりたい気持ち、ママがいたらママの所に行きたい気持ち、それぞれあったと思いますが、それも強要せずありのままのスタイルが好感をもてました。	ゆり2
	◎	楽しんで練習でき、何より素晴らしい運動会でした。	たんぽぽ1
	◎	ソーラン節の子ども達の表現力に感動しました。	たんぽぽ1

なかいす認定こども園 保護者意見集約

発表会	△	4、5歳もクラスごとの実施でもよかったです。	たんぽぽ1
	◎	すみれライブも子供親も一体化して楽しくすごせた	すみれ1
	◎	娘は初めての発表会で、しっかりとセリフが言えたり、かくれんぼでお友達を探しまわる演技ができたりと、年少さんでこんなにできるの!?とびっくりしました。1組も2組もエンターテイメントに溢れ、子どもたちのセリフを言う声が一人一人聞けて、みんなの成長を感じるいい会でした!先生方も準備や演技指導など、本当におつかれさまでした。ありがとうございました。	すみれ2
	◎	子どもの成長を感じられてとても良い	ゆり1
	◎	木琴の争奪戦になった時、じゃんけんに負けてしまった子に、優しく声をかけてくれたと聞き、胸が温かくなった。	ゆり2
	◎	夏からのしりとりに続き、秋のしりとりのワードが中々決まらなかったり、"ん"のつく言葉で終わる、それが見つからないもどかしさも含めて、ことばの名前を探すよい機会になったと思います。又、小道具をも自分達で作る所が彼等の糧になったかと思います。あれから、藁や木や煉瓦のことばがでると反応して、"煉瓦はつよいよね~"藁は飛んじやうよね~"とよく話してくれます。又、さんびきのこぶたの絵本も1人でじっくり読んでいる姿が微笑ましいです。	ゆり2
	◎	毎年、折々で園長先生からぜひ、褒めてあげてください。と言うお話を聞くことで、冷静になれます。期待値が高いと、教育的になってしまいがちなので、そのお話によって、良いところを探そうという視点になり、とてもありがとうございます。	たんぽぽ1
	◎	ゆり組、たんぽぽ組の演目が交互になっていたことで、席の移動など不安がありましたが、1年間の成長をより感じることができました。席の移動もスムーズでよかったです。運動会も発表会も、園での活動がどんどん派生してきた演目で、こどもたちが夢中になって世界に入り込んで楽しんでいるのが伝わり、感動しました。	たんぽぽ1